



12.05.25

Psalm 67: Gemeinsam den Bibeltext lesen



Gut zu wissen

Psalm 67 ist gleichermaßen ein Loblied wie ein Glaubenslied. Denn die Dinge, die hier besungen werden, haben noch gar nicht stattgefunden. Doch die Zuversicht und das Vertrauen in Gott sind groß.

Der Autor dieses Psalms ist unbekannt. Wahrscheinlich ist, dass die Juden ihn in einem Gottesdienst gebetet und gesungen haben.



Gruppenaktivität

Danke-Glas

Die SuS schreiben oder malen auf kleine Zettel, wofür sie Gott dankbar sind. Die Zettel werden dann in ein leeres Marmeladenglas o.Ä. geworfen. Die Lehrkraft dankt mit einem Gebet kollektiv für alles im Glas.



Fragerunde

- In Vers 4 steht, dass man Gott danken und ihn loben soll. Warum ist es wichtig, Gott zu loben und ihm Danke zu sagen?
- Was wünschst du dir, dass Gott für diese Welt tun soll?

- Israel erlebt Gottes Segen (V.7). Wo erlebst du ihn?
- Wofür bist du gerade dankbar? Wofür kannst du Gott loben?



Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben erzählen, wo man andere mit seinem Glauben angesteckt hat

oder

Etwas zum Thema **GOTT IST GUT** erzählen:

In diesem Psalm wünschen sich die Menschen eines ganzen Landes, dass Gott immer liebevoll für sie sorgt. Das wird den Menschen in anderen Ländern auffallen. So soll die ganze Welt sehen, wie gut Gott ist und ihn kennenlernen. Wie viel besser würde die Welt aussehen, wenn alle Länder Gott annehmen würden? Manchmal bin ich so in meinem Alltagstrott, dass ich gar nicht daran denke, dass ich manchmal blind für den Segen Gottes in meinem Leben bin. Dieser Psalm erinnert mich daran, wie gut Gott ist und, dass ich einen Teil dazu beitragen kann, dass Gottes Reich auf dieser Erde wächst: Ich kann Gott danken, ihn loben und andere damit anstecken.



Sonstiges

Popcorn-Gebet

Wie der Mais kurz „aufpoppt“, wenn er zu Popcorn wird, so bestehen die Gebete dieser Variante aus jeweils nur einem Wort oder einem kurzen Satz, das laut ausgesprochen wird. Die Worte können kreuz und quer genannt werden. Es ist hilfreich, einen Satzanfang vorzugeben, z. B. „Gott, ich danke dir für ...“. Die Lehrkraft beendet die Gebetsgemeinschaft, wenn kein Popcorn-Gebet mehr zu hören ist.

